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第２回児童総会
今週13日(月)、３～６年生が参加して、今年度２回目の児童総会が

行われました。最初に、各学年が４月に立てた目標の振り返りとして、
今年度頑張ったことや今後さらに頑張ることを発表しま
した。続いて、各委員会から今年度の活動の振り返りの
発表があり、それを受けて、聞いていた子どもたちから

は、多くの質問や来年度に向けた要望が出されました。
今年度の本校の児童会活動は、６年生の素晴らしいリーダ

ーシップのもと、とても充実していました。子どもたち自身が、自分たち
の手で学校や自分の学級をよくしていこうと
いう気持ちをもつことは、とても大切なこ
とです。６年生からバトンタッチされた児
童会活動を、今後後輩たちもしっかりと頑
張ってくれるものと期待しています。

２月10日

子ども授業参観
～３年生が５年生の授業を参観しました～

先週10日(金)、３
年生の子どもたちが
５年生の学級活動の
授業を参観しました。
これまで、指導主

事訪問や校内研究会
等で、教員同士が授
業を見合うことは数
多くありましたが、
子ども同士が他学年
の授業を見合うこと
で、それぞれの学び
方のよさを認め合う

とともに、自分たちの学び方を見直すきっか
けになります。３年生
の視線を受けながら、
５年生は張り切って授
業に向かい、３年生は、
そんな先輩たちの学ぶ
姿から良いところを見
つけ、たくさんメモ
をしていました。

３年生は５年生の授業を参観し、良

いところをたくさんメモしていました。

～貴重なご意見をいただきました～

今週13日(月)、
今年度２回目の学
校評議員会が行わ
れました。今回も
７月の１回目と同
じように、全学級

の授業を参観していただき、その後校長室に
て懇談会を行いました。 学校側からは、「今
年度の振り返り」「県学習状況調査及び新体
力テストの結果」「学校評価の結果」等につ
いての説明をし、評議員の皆様からは、子ど
もたちの様子や学校教
育に対する貴重なご意
見をいただきました。
今後の指導に生かして
いきたいと思います。

【学校評議員の皆様からのご意見(一部)】
・どの児童も元気があり、積極的に挙手をして発表
していた。学校の指導がしっかりしている。
・公民館駐車場で送迎の乗り降りをしているとすれ
ば、見守り役を一人置いてはどうか。



天気のよい日は昼
休みになると、校庭
から子どもたちの元
気な声が聞こえてき
ます。低学年の子ど
もたちを中心に、校
庭での雪遊びに夢中

になっています。
友だちと雪だるまを作ったり、雪合戦をし

たりなど、雪の中での
遊びを通して冬を楽し
んでいる様子は、なん
とも微笑ましい限りで
す。本校の子どもたち
は、冬でも元気いっぱ
いです。

～ たくさんのご参加、ありがとうございました ～

昨日16日(木)にＰＴＡ学習参観に、多数のご参加をいただき、ありがとうございました。今
年度最後の学習参観ということで、たくさんの保護者の皆様が来校してくださいました。各学
年の授業では、これまでの学習を振り返ったり感謝の気持ちを伝えたりと、子どもたちは一年
間で成長した姿を保護者の皆様に披露していました。

１年 生活科 ２年 生活科 ３年 国語 ４年 総合

５年 総合 ６年 総合 全体会の様子

本校に４月から
入学する新入生を
迎えるに当たって、
今週14日(火)に「新
入生保護者説明会」
を行いました。
春からの入学に

向けて、学校からは「本校の紹介」や「入学
までの準備品」等について
説明させていただきまし
た。参加されたどの保護者
の皆さんも、熱心に説明を
聞いてくださり、入学に向
けた準備をしっかりと進め
ようという気持ちが伝わっ
てきました。
なお、令和５年度の入学式は、４月10日

(月)10:30開式の予定です。全校の子どもた
ちと職員みん
なで、新入生
の皆さんに会
えるのを今か
ら楽しみにし
ています。

新入生９名の仲間入りまであと１か月半

「節分」の

装飾にして

いただきま

した。


